
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【
ご
挨
拶
】 

 

新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ

い
ま
す
。 

 

昨
年
は
地
区
振
興
会
の
活
動
に
対
し

て
、
住
民
の
皆
様
、
各
種
団
体
の
方
々
に

は
、
大
変
お
世
話
に
な
り
ま
し
た
。
厚
く

御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

今
、
私
達
の
町
で
は
、
水
産
業
の
低
迷
、

高
齢
化
の
加
速
等
課
題
が
山
積
し
て
い

ま
す
。
政
府
は
地
方
創
生
に
取
り
組
ん
で

お
ら
れ
ま
す
が
、
現
状
で
は
実
感
が
無
く

見
通
し
も
見
え
て
き
ま
せ
ん
。
私
達
は

「
自
分
で
出
来
る
事
は
自
分
で
」
と
世
代

を
超
え
て
連
携
を
深
め
、
発
信
力
を
高
め

て
い
く
必
要
性
を
感
じ
て
お
り
ま
す
。
地

区
振
興
会
の
活
動
に
つ
い
て
も
今
一
度

立
ち
止
ま
り
、
見
つ
め
直
す
べ
き
と
思
い

ま
す
。
地
区
振
興
会
が
少
し
で
も
お
役
に

立
て
る
よ
う
に
、
ど
う
ぞ
御
知
恵
を
お
貸

し
く
だ
さ
い
。 

現
在
、
私
達
は
里
山
保
全
の
一
環
と
し

て
、
有
志
の
皆
様
の
ご
協
力
を
得
て
祇
園

様
周
辺
の
環
境
美
化
作
業
に
取
り
組
ん

で
い
ま
す
。
ま
だ
ま
だ
道
半
ば
で
は
あ
り

ま
す
が
、
近
い
将
来
、
皆
様
の
癒
し
の
場

に
な
る
こ
と
を
念
願
し
て
お
り
ま
す
。 

今
後
と
も
地
区
振
興
会
の
活
動
に
ご

理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願

い
申
し
上
げ
ま
す
。 

最
後
に
、
本
年
が
皆
様
に
と
り
ま
し
て

幸
福
多
い
一
年
と
な
り
ま
す
よ
う
祈
念

申
し
上
げ
ま
す
。 
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御所浦地区振興会の活動に対してご寄附をいただきま

した。紙面を借りて御礼申し上げます。 

◆ふるさと応援寄付金  東京都 花里 安明 様 

８月１5 日（土）に恒例の夏祭り・花火大会を開催しました。宝くじなどの催しや、金魚すくい、

ヨーヨー釣り、わた菓子、かき氷の屋台が出店され、地域の子供たちや帰省客が集まり、賑わいを

みせていました。 

地域住民の方には寄付等多大なご協力をいただき、誠にありがとうございました。 

御
所
浦
地
区
振
興
会 

 

会
長 

花
里 

安
幸 

編集/発行 御所浦地区振興会（事務局/御所浦地区コミュニティセンター内）TEL 0969-67-2407 



 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月１３日（日）に御所浦地区コミュニティセンター（御所浦島開発総合センター）で、御所浦

地域にお住いの７７歳以上の方々を招待して御所浦地区敬老会を開催しました。式典ではダイヤ

モンド婚・金婚夫婦への表彰伝達、小学生からのお祝いメッセージ等があり、引き続いて実施さ

れた会食会では保育園児や中学生などの有志による演芸が披露され、会場はなごやかな雰囲気に

つつまれました。 

 

 

11月 8日（日）に御所浦地区コミュニティセンター（御所浦島開発総合センター）で地

区祭演芸の夕べが開催され、保育園児、小中学生をはじめ、地域の芸達者の方々による素

晴らしい演芸が披露され、満員の会場から拍手喝采をあびていました。 

演芸の後はお楽しみの抽選会が行われ、当選番号が発表されるたびに会場全体が歓声につ

つまれました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。 

 

 

１０月１１日（日）に御所浦小学校グラウンドで、御所浦まちづくり協議会主催の第３６回町民

体育祭が「心を一つに 一致団結 ３０００人の底力！」を大会テーマに盛大に開催され、御所

浦地区からも全種目に参加しました。前日の雨の影響で、あいにくのグラウンドコンディション

でしたが、多くの参加者がスポーツの秋を満喫しました。 

 

９月２７日（日）に本郷公園周辺で十五

夜行事が開催され、綱引きと相撲が行わ

れました。相撲で小さな子供が土俵に上

がると、周囲から大きな声援が送られて

いました。 

十五夜行事の運営については、準備段階

から御所浦中学校生徒のみなさんに頑張

っていただきました。ありがとうござい

ました。 


